

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VIII.

15 MARS 1909

No. 6

SOMMAIRE.—La fête de Monseigneur—Un évêque colonisateur—Le Rév. Père J.-B. Beaudin, O. M. I.—Récit d'un missionnaire français—La question de langue—L'opinion de l'hon. M. Coldwell sur l'instruction obligatoire—Monuments à Lord Selkirk et à de La Vérendrye—La "Query Column" du "Telegram"—Un missionnaire affamé qui n'a plus faim!—Le serment sur la bible—Nos amis et protecteurs—Nos visiteurs—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

LA FÊTE de MONSEIGNEUR.

Mgr l'Archevêque ayant dû faire tout récemment un voyage dans la Province de Québec pour affaires urgentes et prévoyant que Sa Grandeur ne pourrait être de retour pour la célébration de l'anniversaire de son sacre le 18 courant, l'Archevêché avait émis une note au *Manitoba*, annonçant que cette fête n'aurait pas lieu. Mais au moment où nous mettons sous presse une dépêche de Sa Grandeur nous apprend heureusement qu'elle sera à St Boniface pour la date fixée.

Conséquemment la fête aura lieu cette année comme les années précédentes et telle qu'annoncée dans notre numéro du 15 février.

UN EVEQUE COLONISATEUR.

Mgr E. A. Latulippe, Vicaire Apostolique du Témiscamingue, justifie le titre d'évêque de la colonisation qu'on lui a donné. Il avise aux moyens de réaliser le vaste programme qu'il s'est tracé et ses démarches reçoivent partout un cordial accueil. Nous formons des vœux ardents pour que les immenses régions confiées à sa sollicitude pastorale se colonisent bientôt. *Pinguesscent speciosa deserti.* Une fois encore il nous est donné de toucher du doigt l'œuvre féconde de l'épiscopat canadien. Nos évêques forment la nation comme les abeilles font leurs ruches.